

Erzengel Michael



Der Baumeister der Kirche, Jakob Kraushaar, stiftete 1932 die Michaelstatue am Turm. Er wollte seinen Namen sichtbar mit der Mariahilf-Kirche verbinden. Er beauftragte persönlich den Bildhauer Albert Bechtold den Entwurf für die Wandplastik zu machen. Bechtold wollte nämlich für den Kirchenbauverein nicht arbeiten, da seine Entwürfe für die Innengestaltung der Kirche abgelehnt worden waren. Von der Arbeit Bechtolds am Tonmodell der 4 Meter hohen Plastik durfte der Kirchenbauverein offiziell nichts wissen. Im Oktober 1932 wurde der Kunststeinguss am Turm aufgebracht.